



## Embajada china protesta por atentado incendiario a empresa hidroeléctrica Rucalhue.

### Description

La embajada de China en Santiago emitió hoy un comunicado donde rechaza un ataque incendiario en el sur de Chile contra la hidroeléctrica Rucalhue, que pertenece a una empresa de la nación asiática.

La planta, actualmente en construcción en la comuna de Santa Bárbara, región del Biobío, es una filial de China International Water & Electric Corp CWE, con sede en Beijing.

Durante el fin de semana un grupo armado penetró al lugar e incendió más de 50 camiones y otros equipos, causando graves pérdidas económicas.

En su nota, la legación diplomática demandó al gobierno “una investigación exhaustiva y la implementación de medidas efectivas y concretas para garantizar la seguridad, tanto del personal como de los proyectos de empresas chinas en Chile”.

Por su parte, la compañía Rucalhue Energía dijo que se está haciendo una evaluación completa de los daños y precisó que la instalación cumple con toda la normativa ambiental, social y técnica vigente en el país.

El Maipo/PL

Imagen: *empresa rucalhue*

### Date Created

Abril 2025